

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## Un marché de Printemps sous le soleil revenu



*Le stand des fleurs, tenu par les membres du comité des fleurs, reste le symbole de ce marché de Printemps.*

**Si le 1<sup>er</sup> mai est synonyme de Fête du Travail, à Sanchey, il accueille aussi le marché de Printemps. Un rendez-vous attendu chaque année et qui, ce mercredi, a ramené le soleil avec lui, au plus grand plaisir des visiteurs venus nombreux.**

Assurément, le marché de Printemps du comité des fêtes portait bien son nom en ce 1<sup>er</sup> mai, puisque c'est sous un soleil... printanier que s'est déroulée cette manifestation qui a regroupé une trentaine d'exposants.

Dès le début de la matinée, les producteurs installaient leur stand et, rapidement, les visiteurs arrivaient. Certes, en matinée, ce n'était pas l'affluence, mais les éventuels acheteurs affluaient régulièrement de sorte que, rarement, les étals furent désertés. Il faut dire qu'il y en avait pour tous les goûts : le comité des fêtes tenait un stand de fleurs déposées par un pépiniériste forgeron. Ce qui reste d'ailleurs le symbole de ce marché de Printemps.

Bien sûr, les produits du terroir avaient la part belle avec des étals dédiés aux gastéropodes, d'autres proposant des œufs, lentilles, cochonnailles, confitures, crêpes, gaufres, gâteaux secs, confiseries, mais aussi de la bière artisanale. Un commerçant forgeron proposait pain et pâtisseries. Et puis, d'autres artisans étaient venus avec des bijoux, vêtements, chapeaux, objets en bois, du savon, des objets décoratifs, etc.

À l'heure de l'apéro, le duo composé de Claude Charbonnier et Robert Meyer proposait une animation musicale qui s'est étendue durant tout l'après-midi, apportant une touche fort appréciée tant par les visiteurs que les exposants.

Et puis, à midi, coup de bourre à la buvette, mais aussi au barbecue, puisque les préposés à ces divers postes devaient subir une grosse affluence, avide de se restaurer et de se désaltérer. Et pendant presque deux heures, frites, merguez, saucisses et autres lards ont rassasié tous les présents.

Après quoi, la musique reprenait ses droits, tout comme les ventes puisque les conditions climatiques étant des plus favorables, l'affluence a été fort importante. Et sur le parking, véhicules anciens de sapeurs-pompiers et militaires attiraient eux aussi beaucoup les regards.

En fin de journée, le tirage au sort de la tombola était effectué, faisant de nombreux heureux parmi tous ceux qui avaient tenté leur chance au travers de l'acquisition d'un ou de plusieurs billets.

Et comme toutes les bonnes choses ont une fin, les chalands remballaient le matériel, la foule s'en allait et le fort retrouvait son calme après une belle journée, bien organisée par le comité des fêtes qui se montrait satisfait du devoir accompli...

*Plus de photos sur notre site [www.vosgesmatin.fr](http://www.vosgesmatin.fr)*

• **aa**

aa